

## Spring has arrived. Let the nailbiting begin.



Ya llevamos casi tres meses del 2024 y se siente más como un año “normal”, sin los problemas del covid y post-covid. Incluidas en esas sensaciones normales están las preguntas que todos compartimos: ¿Cómo será la primavera? ¿Tendremos buenas ventas? ¿Tendremos un exceso de inventario o no tendremos suficiente para pedidos imprevistos? Si sirve de consuelo, estamos junto ahí contigo. Esperamos buenas ventas, un excelente clima durante los fin de semana, además de la cantidad justa de humedad y calor para mantener a los agricultores, paisajistas y propietarios; plantando semillas.

Al revisar la lista de precios de este mes, no verán demasiados cambios respecto al mes pasado o al anterior. Eso es indicativo de estabilidad en el mercado. Aprovechen eso a su favor y no sean tan conservadores como para perder una venta porque no tenían la semilla en su almacén. No intenten ahorrar un centavo y perder un dólar. Hacia principios de junio todos podemos mirar hacia atrás y decidir cómo fue la primavera. Hasta entonces, les deseamos lo mejor y les recordamos que tenemos muchas formas de ayudar, desde semillas hasta recubrimientos, empaques y más. ¡Llámenos!

## Especies vs. Variedades

Tenemos muchas especies en nuestra industria donde la elección de la variedad a veces hace poca diferencia. Vemos esto con algunas leguminosas, donde hay pocas opciones de variedades disponibles, así como con especies de pastos donde parece haber demasiadas variedades. Por ejemplo, aunque puede haber diferentes variedades de trébol alsike, la mayoría (quizás todas) vendidas en los Estados Unidos son variedades no especificadas. Por otro lado, la multitud de variedades de raigrás perenne tipo césped diluye las diferencias, aunque la mayoría se venden como variedades nombradas.

A veces se necesita uso y aplicación para manifestar realmente las diferencias. Esto fue ilustrado recientemente durante un estudio de dos variedades de trébol de Alejandría: Balady 1 y Lightning. Balady 1 se vende como una variedad estándar o común. Se considera activa en invierno y se ha descrito como una variedad de “un solo corte”. Lightning es una nueva variedad que tiene un rápido crecimiento en primavera, buena tolerancia al frío y se describe como una variedad de “múltiples cortes”.

¿Qué hace la diferencia entre un solo corte y múltiples cortes? Probablemente haya más de lo que se ilustra aquí, pero un factor importante es el crecimiento cerca de la base de una planta. Cuando una planta crece como Balady 1, tiene menos capacidad para recuperarse después de ser comida o cortada cerca de la base de la planta porque la mayoría de las hojas (también conocidas como paneles solares naturales) han sido eliminadas. En contraste, una planta de múltiples cortes, como Lightning, puede ser cosechada o pastoreada numerosas veces porque hay numerosas hojas debajo del punto de pastoreo o cosecha para acelerar la recuperación. También es cierto que las variedades de un solo corte son mejores para el uso más temprano, mientras que las de múltiples cortes proporcionan un rendimiento más prolongado durante toda la temporada.

Incluso las estructuras de raíces diferentes pueden servir para propósitos específicos. Las variedades específicas tienen su lugar, y va más allá de cuál es el mejor precio. Obtenga más información sobre Lightning, Balady 1 y las muchas otras variedades que tenemos para ofrecer en SmithSeed.com.

